



Cambios en Hites: Enrique Bone deja la presidencia y fichan a exCencosud como gerente general

■ El actual CEO de la multitienda, Gonzalo Irarrázaval, subirá al directorio y pasará a presidir la mesa.

POR M. BAEZA

Tras 23 años liderando la compañía, Enrique Bone, a sus 72 años, dejará la presidencia de Empresas Hites, informó la multitienda ligada a la familia homónima en un comunicado. Bone (en la foto), también director de firmas como Paz Corp. y Sonda, se mantendrá con un asiento en el directorio del retailer.

“Durante su período, Hites se transformó de una empresa familiar a una empresa profesional, se realizó su apertura en bolsa, y se concretó un importante crecimiento, consolidando su presencia a nivel nacional”, señaló la firma.

Para llenar la vacante que deja Bone, el actual gerente general de Hites, Gonzalo Irarrázaval, subirá al directorio de la empresa y se quedará con la presidencia de la mesa.

Irarrázaval, previamente, fue gerente de Administración y Finanzas de la misma compañía y tuvo un pasado como subgerente general en Farmacias Cruz Verde. Ante su entrada al directorio de Hites, uno de los miembros de la familia controladora, Jaime Hites Weber, dejará la mesa.

Llega un exCencosud

Hites no perdió el tiempo y ya tiene un nuevo máximo ejecutivo para reemplazar a Irarrázaval. Se trata de Felipe Longo, quien asumirá desde el 1 de octubre como gerente general del retailer.

Longo, exMcKinsey y MBA en Harvard, llevaba casi una

década trabajando en Cencosud y, los últimos cinco años, como gerente general de Easy, la filial de mejoramiento del hogar de la empresa ligada a la familia Paulmann, la cual dejó hace unos tres meses. Desde junio pasado, Easy es dirigida por Federico Bucher, quien venía de liderar la oficina de Cencosud en Shanghai.

De acuerdo con el comunicado de Hites, los cambios son parte de “un proceso de sucesión cuidadosamente planificado y que se enmarcan en una nueva etapa de desarrollo de la compañía, cuyos hitos se darán a conocer oportunamente”.

En esa misiva, Irarrázaval declaró que “estoy seguro que Felipe es el ejecutivo correcto para liderar esta nueva etapa que enfrentará Hites. El negocio retail requiere de ejecutivos altamente capacitados y motivados para liderar los desafíos de esta industria. En este nuevo período, Hites buscará el crecimiento en su negocio financiero y su expansión en el retail, a través de las oportunidades que ofrece el marketplace y la omnicanalidad”.

23
AÑOS

ESTUVO BONE LIDERANDO
LA COMPAÑÍA.